



Ministro (s) de Defensa lideró reunión interagencial en Temuco, Región de La Araucanía, para evaluar los resultados del estado de excepción

“Seamos realistas, no va a pasar que no haya hechos de violencia”

En el territorio bajo la medida, los hechos de violencia rural disminuyeron un 47% en 2024 en relación a 2023. Sin embargo el gobierno aún considera necesarias a las FF.AA.

En las provincias de Arauco y Biobío, además de la Región de La Araucanía, los hechos de violencia rural disminuyeron un 47% durante el 2024 en comparación a las cifras registradas el año anterior. Así lo indicaron autoridades tras reunirse en una instancia interagencial para evaluar los efectos y resultados concretos del estado de excepción que se encuentra vigente en el territorio mencionado.

La instancia, liderada por el ministro (s) de Defensa, Ricardo Moreno, reunió a los delegados presidenciales de ambas regiones, las

Jefaturas de la Defensa Nacional, policías, fiscalía y Aduana, de tal forma que se expusieron los principales antecedentes del trabajo realizado a raíz del despliegue de las FF.AA.

El cuestionamiento estuvo puesto en la continuidad de la medida presidencial, principalmente respecto a mantenerla hasta el final del Gobierno del Presidente Boric. Al respecto, el ministro sostuvo que existe una serie de criterios con indicadores que se revisan constantemente, indicando que “acá van a estar las FF.AA. el tiempo que sea necesaria-



Fueron convocadas autoridades y equipos de Biobío y La Araucanía.

● Indicadores positivos

El delegado regional del Biobío, Eduardo Pacheco, sostuvo que “los indicadores en materia de seguridad son positivos, pero por ningún motivo podemos bajar la guardia”

● Aporte a la temporada

Entre los aportes del estado de excepción, la autoridad regional indicó que se ha reactivado la economía, el turismo y se ha colaborado en el combate de incendios forestales.

rio, teniendo el norte claro”.

Consultado sobre si un registro de cero atentados sería un indicador válido para deponer el estado de excepción, la autoridad replicó “es que un atentado cero, también seamos realistas, no va a pasar que no haya hechos de violencia. Puede ser que tenga otras características, pero no hay ni una región del país, ni una región del mundo,

que no tenga atentados vinculados a actos violentos. Lo que queremos es que esto se controle y principalmente condenar a los responsables. Creo que en eso hemos sido bien eficientes y eficaces en materia de persecución penal. Los últimos tres o cuatro años el aparato del Estado ha logrado condenas muy importantes”, agregó.